
Nota Oficial da Adm. do Autódromo de Pinhais

Written by Administrator
Wednesday, 28 November 2018 08:06 - Last Updated Wednesday, 28 November 2018 08:22

O Site dos Nobres do Grid recebeu na madrugada desta quarta-feira, 28/11/2018, um email da parte do Sr. Manuel de Oms Neto, atual administrador do Autódromo de Pinhais, sobre a coluna publicada na última terça-feira pelo Jornalista Milton Alves. 

Dentro da nossa política de propiciar ao leitor o máximo de esclarecimento possível e propiciar a qualquer pessoa (física ou jurídica) que se veja envolvido em algum dos nossos artigos e sinta-se no direito de contestar, complementar, esclarecer ou reparar o que foi publicado, abrimos o devido espaço e publicamos na íntegra o corpo do email recebido.

Caros Milton Alves, Flavio Pinheiro e responsáveis pelo Canal de Comunicação Nobres do Grid (www.nobresdogrid.com.br ).

 

Sinceramente, nos causa muita estranheza esta publicação feita por vocês, uma vez que a mesma não condiz com a verdade.

Vocês, que se intitulam como amantes, incentivadores e defensores do automobilismo, antes de publicar inverdades deveriam ao menos buscar entender dos assuntos, fica explícito a falta de conhecimento no meio automobilístico, jurídico, empresarial e etc., fica evidente que o “conhecimento” é limitado a fofocas e inverdades, as quais claramente são utilizadas na busca de “ganhar ibope” pessoal e para o canal de comunicação, denigrindo a imagem de nosso negócio, bem como de nossa família.

Ainda, nenhum dos citados (Milton Alves,  Flavio Pinheiro e responsáveis pelo Canal de Comunicação Nobres do Grid (www.nobresdogrid.com.br )) é integrante da assessoria de imprensa da Copa Truck, APPK (Copa Super Paraná de Kart) e do Sr. Carlos Col, assim não tendo informações verídicas dos fatos citados e muito menos autorização para representá-los.
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Se já não bastasse, em meio a toda esta irresponsável publicação, ainda citam nomes de renomados pilotos e grandes marcas.

Em um primeiro momento pensamos em não lhe responder, uma vez que após tal atitude (publicação), os mesmos não merecem nossa atenção e respeito.

Porém em respeito aos clientes (locatários do imóvel) e aos verdadeiros amantes e incentivadores do automobilismo, vamos esclarecer os fatos.

Já de início é claro que os senhores não têm condições de falar sobre o assunto, ou realmente buscam gerar conflitos, confundindo as partes.

O imóvel em questão está localizado na cidade de Pinhais/PR, é de propriedade privada, e não sofre nenhum tipo de penhora, bloqueio e/ou restrição judicial.

Na década de 90, foram construídas no imóvel estruturas (popularmente conhecidas como Autódromo e Kartódromo), com o intuito de atender a demanda do automobilismo a nível internacional.

Na ocasião empresários fundaram 2 empresas para realizar eventos/atividades no imóvel, sendo elas, Autódromo Internacional de Curitiba e Raceland Internacional.

As mesmas por muitos anos realizaram/organizaram eventos no imóvel, mas devido a situação econômica do país e falta de incentivo público, há certo tempo paralisaram suas atividades.

Hoje o imóvel é conservado por uma empresa de gestão imobiliária, a qual se mantém atualizada ao mercado e segue cases de sucesso mundial, adequando-se a realidade de nosso país.

Esta empresa não realiza ou organiza eventos/atividades, limitando-se tão somente à locações de espaços, de forma individual ou compartilhada.

Desde então o imóvel pode ser locado para a realização dos mais variados tipos de eventos/atividades, não restringindo-se apenas à atividades relacionadas ao automobilismo.

Em curto prazo atingiu-se resultados surpreendentes, nunca obtidos anteriormente.

 2 / 4



Nota Oficial da Adm. do Autódromo de Pinhais

Written by Administrator
Wednesday, 28 November 2018 08:06 - Last Updated Wednesday, 28 November 2018 08:22

Sobre as calunias publicadas, vamos resumir a verdade sobre os assuntos:

Quanto as diretrizes internas em relação a estrutura no imóvel e demais demandas, estas decisões cabem tão somente aos proprietários, os quais são assessorados pela empresa contratada.

Estas decisões são oriundas de estudos, planejamentos e feedbacks que recebemos de clientes (locatários dos espaços).

A respeito das portas dos boxes, conforme relatado pelos grandes meios de comunicação, nos últimos meses toda Curitiba e Região sofreu com furtos de cabos de energia, infelizmente também fomos vítimas desses acontecimentos, os quais não se limitaram apenas a cabos de energia, tivemos furtados e/ou danificados  transformadores, equipamentos eletrônicos, grades, telas, portas de aço e/ou alumínio e etc.

Para conhecimento, totalmente contrário as farsas publicadas, após os furtos/danos sofridos, enquanto era providenciada a reinstalação da energia predial do local, foi feita a locação de geradores de energia para garantir a satisfação dos locatários.

Devido ao alto custo dos reparos, foi feito o emergencial e necessário. Retiramos as portas do boxes danificadas e as demais existentes, a fim de manter um padrão, bem como as telas e telas danificadas na invasão.

Nos chamou a atenção, que vários clientes (locatários) organizadores de eventos, elogiaram tal atitude, uma vez que as mesmas deixaram o imóvel com um visual mais “clean”, os mesmos ainda citaram que as portas eram uma “grande dor de cabeça” sem utilidade, pois mesmo com estas portas, telas e grades elas, durante seus eventos, os organizadores contratavam seguranças para garantir a guarda de seus equipamentos, além de ficar mais fácil a montagem de suas estruturas.

Sobre a utilização do espaço, o imóvel é oferecido sem nenhum serviço e/ou acessório, sendo de responsabilidade do locatário as adequações necessárias para a realização de seus eventos/atividades.

Do início das tratativas até a assinatura do contrato de locação, tudo é claramente apresentado ao locatário, o mesmo pode fazer quantas visitas julgar necessário ao imóvel, a fim de esclarecer qualquer dúvida e verificar se o mesmo atende suas necessidades, assim podendo planejar sua atividade/evento.

Tudo que acontece durante os eventos/atividades realizadas no imóvel, é de total responsabilidade do locatário (organizador/realizador).

Para um entendimento simples e dinâmico, locar em um todo ou parte do imóvel, segue exatamente a mesma dinâmica da locação de um apartamento, onde o interessado (locatário) deve buscar o proprietário ou a empresa que faz a gestão imobiliária do mesmo, solicitar informações do imóvel e visitar o mesmo,  se atender sua necessidade, deverá apresentar a documentações solicitada, aguardar a analise dos documentos fornecidos, existindo a aprovação por parte do Locador, darão andamento a formalização do contrato.

O apartamento poderá ser mobiliado ou não, ter portaria 24 horas ou não, possuir garagem ou não, contar com espaço gourmet ou não, ter piso aquecido ou não e etc., não existindo obrigatoriedade dos exemplos citados.
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Ainda será de responsabilidade e custo do locatário do apartamento a contratação dos serviços que julgar necessário e/ou conveniente a si próprio, sejam eles, o serviço de limpeza interna do apartamento, serviço de internet, tv a cabo e etc.

Se o locatário do apartamento vier a causar algum dano ao imóvel, será de responsabilidade do mesmo repará-lo (sob pena de multa contratual), entretanto caso se rompa uma tubulação interna (que não seja por mal uso) o locatário deverá fazer o reparo emergencial e apresentar os custos ao proprietário do imóvel ou a empresa que faz gestão imobiliária, ainda caso o locatário deseja fazer alguma benfeitoria no apartamento, deverá solicitar autorização prévia.

Agora, substitua o apartamento pelo nosso espaço, tudo muito simples, transparente e de acordo com a Lei do Inquilinato.

Falando em Automobilismo e Kartismo, as estruturas existentes no imóvel, foram construídas de acordo com os padrões internacionais da FIA (Federação Internacional de Automobilismo) e FMK (Federação Mundial de Kart), estando aptas para receber as mais diversas competições automobilísticas, em uma área de quase 600.000 metros quadrados, que fica a 10 km do centro de Curitiba e 10 minutos do Aeroporto Internacional Afonso Pena.

Sem dúvida hoje temos um imóvel com uma das melhores estruturas automobilísticas (não exclusivas para este fim) do país e com o melhor custo-benefício, o qual é mantido pelos proprietários por mais de 20 anos, sem nenhum incentivo público, cujo o retorno financeiro é insignificante, não atingindo 10% do retorno projetado.

QUEM REALMENTE INCENTIVA O AUTOMOBILISMO?

Por favor, limitem suas ignorâncias a si próprios.

Sem mais.

Att.

Manuel de Oms Neto  
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